

Höllinghofen

449

1571 März 15 (am donnerstage nach deme suntage Reminiscere)  
Ludolf von Fürstenberg zu Höllinghofen verkauft dem kurkölnischen Hofschneider und Bürger zu Arnsberg Adolf Hake eine Jahresrente von 4 Malter harten Kornes aus seinem Burghaus Höllinghofen. Der Rückkauf bleibt für alle Jahr mit 100 Goldgulden vorbehalten.

Der Aussteller siegelt und unterschreibt.

Zeugen: die Arnsberger Bürger Johann Wrede, Philipp Micke und Mathias Hake.

Orig., Perg.; Siegel abgefallen.-Alte Sign.: V, 165.

Angeheftet Transfix vom 12.IV.1624, vgl. ~~Höllinghofen~~